



Advent-Freuden im Bauernhausmuseum Amerang

Beitrag

Zu sehen, zu kaufen oder zu probieren gab es beim Adventsmarkt am ersten Adventwochenende im Bauernhausmuseum allerhand. Besinnliche alpenländische Melodien erfüllten die behaglich warme Stube und laden zum Verweilen ein.

Der Duft von frisch gebackenen Plätzchen, Glühwein und Kinderpunsch machte Lust auf eine Stärkung mit süßen und herzhaften Köstlichkeiten. Zum Adventsmarkt gab es ein umfangreiches Rahmenprogramm mitsamt stimmungsvollem Neuschnee für die Gäste.

Fotos: Anton Hättzelsperger junior











Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Advent
2. Bauernhausmuseum Amerang
3. Bayern
4. Chiemgau
5. MÄ¼nchen-Oberbayern
6. Rosenheim